
尾張旭市議会議長殿

一般質問(代表・1佃1入]) 通告書

尾張旭市議会会議規則第50条第1項の規定により 9.月定例会において
別紙のとおり質問したいので通知します。

なお、質問事項の件数及び質問方法は、下記のとおりです。
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別紙                    氏 名  山下 幹雄  

質 問 事 項 

 

№  １   

市民が支えるまちづくりについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

地域活性、まちづくり系市民活動は、少子高齢化、多様性社会における協

働のまちづくりには欠かせない行政の担い手と言える。しかし、身近な地域

コミュティーを支える自治会、町内会もその立ち位置や意義を示すことが困

難な時代になってきた。今回は、行政各部署にまたがるまちづくり系ボラン

ティア活動の実態と今後、行政としてどのように関わって行けばよいのか、

その目指す方向性を伺う。 

 

（１）あさひ夏フェスタ事業について 

ア スタッフ構成について 

  行政職員、実行委員会、ボランティアなどについて伺う。 

イ 成果について 

  事業の成果などについて伺う。 

ウ 継承について 

  事業を続けていくことについて伺う。 

 

（２）紅茶フェスティバル事業について 

ア スタッフ構成について 

  行政職員、実行委員会、ボランティアなどについて伺う。 

イ 成果について 

  事業の成果などについて伺う。 

ウ 継承について 

  事業を続けていくことについて伺う。 

 

（３）フラワーボランティア等について 

ア 活動の実態について 

イ 継続性について 

 

（４）保護猫活動について  

ア 実態について 

イ 行政支援について 

 ※ 申し合わせ事項に留意する。 
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別紙                    氏 名  山下 幹雄  

質 問 事 項 

 

№  ２   

三郷駅周辺の商業環境について 

 

 

 

 

 

 

 

 

要 

 

 

 

旨 

 尾張旭市第六次総合計画の中では、「市民・事業者と地域との関わりの強化」

が項目立てされている。本市の「にぎわい・活力」創造に欠かせない今後の三

郷駅周辺の動向は市内外各方面から注視されてきたが、更に三郷駅前再開発の

進捗も含め交通渋滞の発生、住民の生活環境保持の課題を抱え、その中におけ

る大規模小売店の存在は関与してくるだろう。そこで、行政の使命と関与につ

いて伺う。 

 

（１）大規模小売店舗との共生について 

ア 協定の現状について 

イ 今後について 

 

（２）三郷駅前再開発事業への影響について 

   大規模小売店舗の動向の影響を中心に伺う。 

  

 

※ 申し合わせ事項に留意すること。 


